

El paquete económico, consistente con supuestos fiscales: Standard & Poor's

ALEJANDRO ALEGRÍA

Standard & Poor's (S&P) dijo ayer que el paquete económico 2020 es consistente con sus supuestos fiscales y resaltó el pronóstico sobre el incremento de la producción de crudo de Petróleos Mexicanos (Pemex), la cual puede pasar de 1.7 a 1.9 millones de barriles diarios.

La agencia destacó que el documento entregado el domingo pasado supone el aumento de la producción de petróleo, lo cual dependerá de la inversión "exitosa y productiva" de la empresa estatal en 2019 y 2020 en los campos que antes se consideraban menos eficientes.

Sin embargo, señaló, existe cierto riesgo de que la producción de crudo no alcance los niveles proyectados por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

A pesar de ello, consideró que las proyecciones del precio del petróleo —49 dólares por barril— son consistentes con los supuestos de cotizaciones más recientes.

La calificadora dijo que el crecimiento del producto interno bruto (PIB) será de 2 por ciento en promedio para el horizonte 2020-2022, mientras el crecimiento de este año será más cercano a uno por ciento.

Agregó que las estimaciones para 2019 y 2020 están sujetas a revisión en la siguiente actualización del tercer trimestre, "con cierto riesgo a la baja, dado el desempeño observado hasta ahora en 2019 y las incertidumbres globales".

Aunque, dijo, es probable que sus proyecciones de crecimiento actualizadas sean más conservadoras que las proyecciones oficiales en el presupuesto de 2020, es decir, un crecimiento de 2 por ciento.